初めての『パパの読み聞かせ』

どに親しみ豊かな心を育てようと、 なお話の会を催しています。 町内のボランティアの方による様々 子育て支援センターでは、 絵本な

もらうと雰囲気が違っていいですね。 揖斐川地域の宗宮和史さんに、初めそんな中、今回は利用者でもある けづくりになりました。 と、新しい発見をしていました。 うちでも、ぜひ読んでもらいます」 らいました。お母さん方は、 て、お父さんの読み聞かせをしても 同じお話でも、お父さんに読んで お父さんの子育て参加へのきっか





サンタクロースがやってきた

鈴を鳴らしたりして遊びました。 を観たり、音楽に合わせて踊ったり、 ル演奏やブラックシアター(お話) ロースに見守られながら親子は、 会が始まるとサンタクロースが現れ 「うわーっ!」と大歓声。サンタク 当日は、82組の親子が集いました。 サンタクロースから一人 子育てクリスマス会-

とができしました。 により、皆で楽しい時間を過ごすこ ににぎりしめていました。 た。子ども達は小さな手で大事そう 10人のボランティアの方のご協力

戸外で元気に遊びました

姿をたくさん見ることができまし 間を通して戸外遊びを楽しむ親子の 子どもを戸外で遊ばせたいと、

られました。 たり、落ち葉で遊んだりする姿が見 っても戸外で砂遊びやブランコをし 今季は冬の訪れが遅く、



晩秋にな



1月のセンタールーム活動予定

7日(金) ♥さくらんぼ交流(0歳児 【カラフルひも通し作り

13日(木) 11日(火) ♪ピヨピヨひろばB ♪ピヨピヨひろばA

14日(金) ♥いちご交流(1歳児

【遊びのBOX】

18日(火) 17日(月) ♥お話ルーム 発育測定(当日申し込みです)

20日(木) ♥音楽療法(ママのリラックスタイム) 【絵本・エプロンシアター】

※託児をします。

25日(火) 24日(月) **♪**ベビーマッサージ パパの読み聞かせ 【3か月~12か月児対象】

27日(木) ♪餅つき会 【節分の話 他

♥りんご交流(2・3歳児)

※ピヨピヨひろばA・Bはサークル支 28日(金) が、興味がある方は、子育て支援セ援です。5月から始動しています 【おにさんとあそぼう】

◎毎週月曜日は、育児相談日

ンターまでお問い合わせください

相談ください。 人で悩んでいないで気軽にご



年齢別交流で リトミックをしました

※活動参加の申込みは、 実施日の 前日まで受け付けています。 ♪は要申込み(♪は人数制限有

あわてんぼうのクリスマス会

清水公民館

ださい。 相談の場を設けています。 園児親子の皆さんを対象に、遊びと ご利用く

各地域に出前保育に出かけ、

11月の出前保育のようす

かすが保育園



北方公民館



料理教室

1月の出前保育の予定

26日(水) 19日(水) 12日(水) きよみず幼児園 おじま幼児園 ★北方公民館

※★印は、

どの地域の方も参

加

できます。

皆で歌を歌っ 話を聞いたり、 クリスマスの

藤橋保育園

マス会をしま し早いクリス たりして、

> ☆子育て支援センターは、子どもの あらゆる相談窓口です。 でいないで気軽にご相談ください。 一人で悩ん

ますが随時受け付けています。 毎週月曜日が相談日となってい

月~金曜日(9時~16時)

【お問い合せ先】 揖斐川子育て支援センター ※休館日 土・日曜日 祝日

Tel 23 - 1136

を毎月発行しています。 ご覧ください 一子育て支援センター通信ピッコロ

川町ホームページにも掲載 振興事務所等に置いてあります。 図書館・公民館・保健センター・役場・ 子育て支援センター・幼児園・保育園

attp://www.town.ibigawa.lg.jp/

やかな雰囲気で過ごしました。

らも歌を口ずさみ、手を打ち合

わせて一緒に楽しみ、とても和

年始休館のお知らせ

休館 1月1日~3日

未就園児に開放しています 各幼児園・保育園の園庭などを 毎月第2・4水曜日 町立幼児園・保育園の子育て支援 ◎1月30 1日·26日 30分~11時30分

私立揖斐幼稚園の子育て支援

開放しています 園庭と園内(一部)を未就園児に 每月第2水曜日9時30分~11時30分 ◎ 1 月 12 日

ホームページ http://www.ibi-youchien.ed.jp/ 参加希望の方は電話にてお申し込みください。 TE 22-6008

いきいき園キッズ! デイサービスセンター訪問

~藤橋保育園~

ゃん」や「アルプス一万尺」など 内もみの木デイサービスセンタ 者の皆さんと交流しました。「あ の昔ながらの手遊びをして高齢 ー」を訪れ、「ごんべさんの赤ち をいただきながら行っています。 っ、まちがえた!」と言いなが 11月25日(木)、園児たちは「坂 藤橋保育園は園児が少ないた 、行事は地域の皆さんに協力



応えてくださる姿に、 園児たちの振る舞いに笑顔で

と話していました。 ぼくもうれしかった。 おばあちゃん、こつこつしてたね。

願っています。 すこやかに成長していくことを 流を深め、温かい眼差しの中で これからも地域の皆さんと交